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Quali prospettive per la citta dopo il fallimento del centro-sinistra? 
k. 

^, ' . • {. \i : ! - • 

proposito dell'abbattimento 

lei viflini abusivi a Bari 

Passo indietro 
della Giunta 

II sindaco ha comunicato che ogni decisione e ri-
mdndata all'esame generate delle violazioni edilizie 

,, Dal, nostro corrispondente 
BARI. 4 

Incerta avevamo dcflnito nei giorni scorsi la condotta 
(della nuova giunta di centrosinistra sui provvedunenti da 
[prendere per J'ultinio caso. il piii grave. di violazione al piano 
Iregolatore; quello cioe del vlllnggio Adria dove 5 dei 14 vil-
Wini so no. stati costrulti senza liccnza. La risposta che e stata 
fdato.Taltra -sera al Consiglio coinunale dal sindaco dcmocri-
[stiaho , Trisorlo LHr/zi alle interrogH/ioni del l'CI e degli 
[altri -gruppi di opposi/iune, ha coufermato questo noMro giu-
Idizio. 

Dalle risposte del sindaco e dell'assessore ai LL PP sono 
trlsult'ate evident!, anche se non esplicite. le re.sponsabilit.i 
[denunclute dal nostro giornale del lex sindaco demncristiano 
firig. Lozupone e dell'ex assessore ai LL PP.. anch'egli denm-
[cristiano, Ing. Gerardi, che il piano dt lotti/zazioiu- del com-
(plesso, approvarono in violazione del piano regolatore • 

La DC non ha smentito la denuncia del nostro giornale. 
I che e stata riportata in Consiglio l'altni sera, circa 1 acquistn 
fdi oinquemila ui(| di suolo compre.so nel piano di lotti/zazione 
jde'l' villaggio Adria da parte dellVx assessore Gcrardi, subito 
[dopo l'approvazione del piano stesso. Questi due personaggi. 
lora' .consiglieri. comunaH. non erano present! in Consiglio 
[aJ( 'momento della discusstone dell'interroga/.ione riguardante 
[l-Adria. , • " . ' ' 
j ,-• Sui provvedimenti da prendere ora contro questa viola-
IzlOne si e palesata maggiorniente l'incertez/a della giunta. 
[(JOme e nolo questa aveva ilcciso una settimana fa l'abbatti-
jttiento dei cinque vilhni. Si attendeva che il sindaco (Irmasse 
[il provvedimento. II provvedimento non e stato invece ftrmato 
[« forse nop'lo sari* mai. La risposta giustiuVativa del sindaco 
[ci. ha lasciati inoltu pcrplessi In sosian/a egh ha detto- sic-
l.conie (|iiella dei villini Adria non e la sola violazione coin-
fmessa al piano regolotore. tioii e pensabile mi provvedimento 
| di' /ihbattimento in clannn esclusivo per questa viokmone: 
gli Uffici • dovranno acct'rtare tutte le nitre viola/ioni com-

j messe e poi la giunta decidera su tulto. Con (pie.sto esplicito 
irinvio del provvedimento di nbbaltimentn a un esame generale 
di tutte le. violazioni. la giunta ha confermato il suo stato 

I d'indecjsiomv facendo un passo indietro su una prima deci-
sipne di abbattirnento che ora e difllcile non riconoscere 

• cbme una beffa. 
.Sulla demolizione del palazzo del sovrintendente ai monu-

,Ttieriti, a'rehitetto Schettini —' costruito in violazione del piano 
[Tegolatore della citta vecchia e su eui il nostro giornale ha 

COndotto una vivace denuncia — il sindaco e la giunta hanno 
I rfconosciuto la vjolazione e la giustezza del giudizio dato dai 
| njinistero dei LL.PP. che ha imposto al Comune l'abbattimentb 

della costruzione. Ma anche su questa violazione e'e stata una 
certa perplessith della giunta perche, nonostante la precisa 
j-ichiesta del mlnlstero, si e uffermato da parte del sindaco 

I'che si ascoltera anche Ja qommissione edilizia per Bari vec-
tiehia primaj.di prendere una decisione definitiva. C*e da pre-
[fClBar£,ch£'TerchUett.o Schettini. che ha violato il piano rego-
Liatare di Bari, vecchia. fa parte di diritto di questa com-
liinissione, 
; . II dibattito su queste due quest ioni — nel corso del quale 
i abno intervenuti da parte comunista i consiglieri on. Assen-
'natd. oh. Scionti. Giannini e Gargano — ha dimostrato che 
la linea di condotta della nuova giunta non e delle piu ferme 
per impedire nuove violazioni e per instaurare un clima di 
legality nel settore dell'edilizia. K" evidente che la giunta 
ha ereditato una situazione in cui la violazione era quasi 
una prassi. ma e altrettanto evidente che a cib s! dovra ovviare 
nel futuro attuando un rigore e una decisione che la giunta 
Ha dimostrato di non avere. 

Non e sufliciente per nascondere questa realta la tattica 
', temporeggiatrice del nuovo sindaco e la volontn del nuovo 
assessore socialista ai LL.PP. di intervenire contro le viola
zioni edilizie. Al punto in cui si e fermata la vicenda del com-
plesso Adria. dimostra che un primo passo indietro si e fatto 

1 Un primo compromesso suggerito tlalla DC si e accettato. 

Italo Palasciano 

PSDIPRI disertano 
rincontro con gli elettori 

Dalle piu roventi accuse alia DC all'attuale imbarazzato silenzio - Come si e dissolta la carica rinno-

vatrice che i partiti laici volevano imprimere all'attivita del Comune - Decisiva I'avanzata del PCI 

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 4. 

SuW'agenda della campa-
gna eleltorale ad Ancona fi-
>4iira a grosse lettere un ap-
puntamento fra i cittadini da 
una parte e PSI, PSDI i» PHI 
dall'altra. Finora i tre parti
ti hanno disortato l'incontro. 
Ma non po->sono continuaro 
a rinviarlo a lunM" " ^- ii"-
vembre si vola Si porra fine 
alia gt'stione commissariale. 
Ma subito dopo. quale mag-
gioran/a c quale politica si 
intende inaitgurare a Palaz
zo del Popolo? E' su questo 
punto che dove avvenire il 
pronunciamento del PSI, del 
PHI e del PSDI. Questo i! 
tenia del l 'appuntamento fino
ra disatteso dai t i e partiti. 

Nei mesi di set tembre ed 
ottobre scorsi, al momento 
del crollo del centro sinistra 
anconetano e delle note vi-
cende che ne seguirono. si as-
sistette ad una vera e pro
pria Uipidazhme della DC da 
parte dei repubblicani. dei so
cialist! e dei socinldemocra-
tici. AUtira accuse spietate e 
taglienti furono lanciate con-
tni la DC. Dobbiamo rinver-
dirne alcune? . 

« La Democrazia Cristiana 
ha opposto la sua caparbia e 
mai soddisfatta volonta di 
potere... >: scr ivevano i re
pubblicani. I socialdemocrati-jnali sono 
cl presentavano i dirigenti dc 
c fuorviati da begbe interne 
ed accecati dal loro integra-
l i smo» . Infine, l compagni 
socialisti dichiaravano che 
<r la DC ha fatto prevalere gli 
egoismi |>er.sonali e di parti
te pteoccupandosi di salva-
guardare le proprie posizio-
ni elettorali di conservazio-
ne piu che di progresso >. 

Ma v'e di piu. II conse-
gretario na/ ionale del PRI, 
ing. Claudio Salmoni , in una 
del le ult ime temijestose riu-
nioni del Consiglio comuna-
le valicava il l ivello della in-
vett iva per trovare uno sfo-
go piu concreto: «• Con que
sta DC — egli disse — sara 
molto difficile e problemati-
co incontrarsi .sui terrene del
le allean/.e postelettorali >. 
E furono gli stessi repubbli
cani o rifmdiare apertamen-
te i voti del consiglieri demo-
cristiani. anche se poi finiro-
no per favorire l'operazione 
commissariale sin dall'inizio 
impostata dalla Democrazia 
Cristiana. 

Lecce 

Pescara 

A Roccafinadamo si 
rifiutano di votare 

Esasperazione per le loro drammatiche condizioni 
di vita - II confronto con la precedente Giunta di 

sinistra - Appello a votare contro la DC 

Dal nostro corrispondente 
PESCARA. 4. 

A Roccafinadamo gli elettori si rifiutano di votare. I cittadini 
| sembrano declsi a non ritirare neppure i certificati elettorali. In 
i queeto modo essi pensano di espnmere la loro protesta per le 
lloro misere condizioni di vita e per le promesse non mantenute. 
J A questa assurda ppesa di posizione non li ha portati il qua-
[lunquismo. che parjare d: qualunquismo fr.i questi contadini 
poveri. il cui Veddito'annuo non arriva neppure alle centomila 
lire, non ha Jen^o Piuttosto qui si dovrebbe parlare di dispe-
razione. 

Roccafinadamo. una fra7ione di Penne. comune amministra-
to dalla DC. e stato fino alle ultime elezloni una roccaforte del 
notabile democristiano Cutilli. Ed e anche con i voti di gran 

[parte dei roccafinadamesi che Cutilli. ha fatto parte in questi 
i 4 anni diU'amministrazione provinciale di Pescara. La tecnica 
per chiedere e nota: votate per me — diceva Cutilli — perche 
io sono amico di quelh che stanno al governo. 

Ojlgiil not3bde dc non si «a piu vedere dalle part: di Roc
cafinadamo. Come era da prevedersi. nessuna prome<sa e stata 
mantenuta. Nelle case si usa ancora il lume a petro.io. Le con
dizioni di vita sono ancora quelle di dieci anni fa. se non sono 
peggiorale. 

Ma la <oc^:a. che ha fatto traboccare il vaso e stata la que-
stione de.la strada. La frazione e colle^ata con il centro di Pen
ne. che dista circa 15 k m . da una strada in pessime condizioni. 
Non e neppure brecciata e. quando piove. come :n questi gior
ni. il transito si fa difficile e in certi tratt: impossibile Speoial-
mente su. in Cima della Roiva. come si chiarra una loral.ti sui 
cocuzzolo deila collina. su cui giace Rorcafinadamo. l'unico mo
do di arrivarci e a piedi. affondando le *ambe nella me.ma fino 
al ginocchio. Se uno si ammala quando piove. nschia di atten-
dere ?iorni e giorni prima di poter essere ricoverato all'ospe-
dale del paese. Una volta un morto rimase cinque g:omi in casa 
prima di poter essere trasportato al cimitero 

Eppure i lavori di asfalto di questa strada erano stati inizia-
ti. II comune di Penne. quando era amministrato dalle forze di 
sinistra, aveva dato l 'awio ai lavori. Due cantieri erano sorti. 
uno in cima fleila Rocca e un altro piii giii. in fondo valle. 

Non solo, ma all ora molte cose erano diverse. L'assistenza 
ai contadini. soprattutto. I contadini sanno quale differenza e'e 
fra quella amministrazione e l'attualc: allora e'era il ricox-ero 
jjratuito in ospedale a spese del Comune, medicine gratis, sus-
sidL Ricordano le numerose iniziative per venire incontro ai 
loro bisogni. fra cui la costruzione dell'utilissimo frantoio. 

Questo cose fanno notare i comunisti del luoeo Essi di-
cono ai loro concittadini che Tastensione e una forma assurda di 
protesta. Chi ci «uada«na e solo la DC. che in questo modo si 
sottrae ad un voto di condanna. Si tratta quindi di unirsi per nn 
voto unitario. che tolga suffragi alia DC e contribuisca a rea-
llzzar* alia provincia di Pescara una nuova maggioranza, che 
ponga fine a questo stato di cose e dia inizio ad una nuova 
politic*- A questo serve il voto al PCI.' 

Gianfranco Console 

Quale prospettiva 

ai diplomati del 
Tecnico « Fermi»? 
I giovani periti tecnici non possono trovare occu-

pazione in una provincia priva di industrie 

Dal nostro corrispondente 
LECCE. 4 

Si e svolta qualche giorno fa 
a Lecce la cerimonia di com-
miato del preside dell'lstituto 
Tecnico Industriale -^E. Fermi» 
ing F. Pavone dal corpo inse-
gnante e dal personalc sussidia-
rio per via del suo trasferimento 
a Taranto: era presente anche il 
commissario governativo a w . 
Vito Cosi. II collegio dei profes-
sori ed il personale di sejrete-
ria hanno offerto airing Pavo
ne una mcdaglia d'oro quale te-
stimonianza della loro simpatia 
per il lavoro da lui svolto in 
cinque anni di direzione del
l'lstituto. 

Giii! Sono trascorsi esattamen-
te cinque anni dalla apertura 
del « Fermi •-. un corso di studio 
mtero. ed e per questo che oggi 
non si puo fare a menu di dare 
uno sguardo panoramico sull'at-
tivita svolta dalTIstituto e sulle 
prospettive future che si aprouo 
ad esso. 

Una prima considerazione e 
essenzi.ile: l'lstituto tecnico in
dustriale •• Enrico Fermi -. or-
goglio e vanto del presidente 
dell'Amniinistrazione Provincia
le a w . Vergine. nonche • suo 
cavallo di battaglia durante le 
ultime elezioni politiche. si e 
dimostrato un fallimento. Non 
un fallimento in se. ma perche 
non ha contribuito a spostare 
neppure di una linea le prospet
tive quanto mai incerte che si 
presentano di fronte ai giovani 
del Ieccese. • 

E cio non perche non vi sia-
no giovani disposti a frequen-
tarlo (quest'anno sono duemila 
gli iscritti alia sede centrale ed 
alle 4 sezioni staccate di Galli-
poli. Galatina. Casarano e G.i-
latone>. ma perche ci troviamo 
di fronte ad un esempio clamo-
roso di inettitudine e di incon-
gruenza delle classi dominanti 
salentine di cui questa volta so
no vittime. in prima persona, i 
giovani della provincia di Leccc. 
La conse^uenza. cioe. di una 
scuola che sforna periti elettro-
tecnlci o meccanici in una pro
vincia povera. senza 1'ombra di 
industrializzazione: una provin
cia alia quale e stato imno<to 
l'ini?rato compito di fornitrice di 
mano d'opera alle zone indu-
striahzzate del nord ed all'este-
ro. ove a tutto questo non si 
vogliano aegiungere anche le 
gravi difficolta che scaturiscor.o 
dalla - bassa congiuntura - che 
rende ancora piu ardua l'impre-
sa di un qualche in^erimento 
nella vita produttiva 

Del resto i giovani deirindu-
striale - Fermi - sono costretti 
a scontrarsi con le prime diffi
colta gia dai primi anni di fre-
quenza: sedi inadatte e irrazio-
nali. carenza di corpo insegnan-
te. insufficient assoluta delle 
attrezzature tecniche di labor a-
torio 

A questo proposito e utile 
puntuahzzare che gli student-. 
sono costretti a disporre solo di 
un quarto de'.le ore settimanali 
assegnate a laboratorio. per per-
mettere la - rotazione - di tutte 
!e classi alle esercitazioni prati 
che; a Lecce si dispone infatt< 
solo di venti piccoli torni. di 
due fresatrici e di 

e indubbio che soprattutto per 
questi motivi il numero dei di
plomati di quest'anno e di appe-
na HO giovani. cioe di 19 mec
canici e di 41 elettrotecnici. 

Fra questi giovani possono ri-
tenersi fortunati quei pochissi-
mi che andranno a lavorare in 
qualche indusria o ad insegnare 
in qualche scuola. Per gli altri 
qui non vi e alcuna possibilita. 
Che cosa faranno ora? Che cosa 
faranno quelli <e sono centinaia 
dato l'incremento) che si diplo-
meranno il prossimo anno? 

E" Una domanda. questa. che 
rivolgiamo noi ma che rivolgo-
no sopratutto gli studenti al pre-
sjdente Vergine. ed alia quale 
gradiremmo tutti una risposta. 

Eugenio Manca 

Adesso che il poluerone 
artatamente sol levato sui fat-
ti internazionali s'e diradato 
i problemi cittadini e regio-

H, rimasti intatti, 
ben chiari e visibili . Corpo-
sa ed inoccultabile e la p ie -
senza in Copnine della ge-
stione commissariale . signifi-
cativa conseguen/a del le pre-
giudi / iah ant icomuniste I 
cocci del centro sinistra an
cora sono da. raccogliere La 
DC e rimasta la stessa, an-
zi in questi giorni ha conti-
nuato ad esaltare il suo ulti
mo operate al Comune di An
cona. Pertanto una chiara 
presa di pos i / ione da parte 
dei socialisti. dei repubblica
ni e dei socialdemocratici e 
piu che mai attesa - - e mol
to g iustamente - - dagli elet 
tori nnconetani Su questi 
partiti incembe il compito 
di d u e . dopo il periodo ac-
cusatorio contro la DC. d i e 
cosa intendolio fare l'indo-
mani del 22 novembre . cioe 
se faranno s e g u u v i fat11 alle 
parole. 

Ad esempio. e piu che do-
veroso far sapere ai cittadi
ni se vogl iono far ritorno 
alia fallita esi ierienza del 
centro-sinistra. S u questa 
strada troveranno sempre la 
DC ben disposta a dimenti-
care accuse e scontri per poi 
continuare come prima e piu 
di prima a dettar legge, ad 
imporre le proprie soluzioni 
la propria politica moderato-
conservatrice 

Ma cosa ha significato il 
centro sinistra per Ancona? 
La sua carica iniziale per di 
stinguersi dalle precedenti 
coalizioni centriste si era ra-
pidamente dissolta: si era 
giunti al punto di considera-
re improponibili ricliieste e 
rivendicazioni al governo di 
centro sinistra da parte del 
Consiglio comunale , cioe, di 
negare quella funzione di 
spinta dal basso c h e e una 
delle prerogative principali 
degli enti locali. , 

Ed ecco il comportamento 
della Giunta su alcuni gros 
si problemi. La compagine 
amministrativa di centro sF-
nistra affermo di aver rece-
pito dalla Conferenza regio-
nale suiragricoltura (1962) 
« alcune indicazioni progres
sive rispetto alia Conferenza 
nazionale suH'agricoltura». 
Ebbene, il Comune di Anco
na in quattro anni dal 1961 
al 1964, ha speso per l'agri-
coltura 2.224.000 lire delle 
quali 1.200.000 per le « feste 
degli a lberi>! Questa Tacco-
glienza concreta riservata dal 
centro sinistra anconetano 
< alle indicazioni progressi
ve > della Conferenza regio-
naie delTagricoltura. E dire 
che solo nei territori c o m u 
naH . risultano abbandonati 
112 poderi per 685 ettari ! 

Per l'Azienda filoviaria la 
Giunta prospetto < un'asso-
ciazione con il servizio filo 
viario provinciale e con quel
li di altri Comuni che vi vor-
ranno aderire >. Nei fatti ha 
deliberato solo continui e gra-
vissimi aument i del le tarif-
fe filoviarie. Lo stesso e av 
venuto per il p r e / z o del gas. 

- In quanto al porto. infra-
struttura primaria per 1'eco-
nomia della citta e della re 
gione, sin dal bi lancio del 
1962 l 'Amministrazione co
munale promise tutto il suo 
impegno per la realizzazione 
del progetto Ferro. Ne e ve
nuto fuori solo un Comitato 
burocratico nominato al ter-
mine di un c o n v e g n o o v e l'ex 
sindaco Angel ini a m m i s e che 
il porto di Ancona era para-
gonabile ad una risaia Ed il 
porto. risaia e r imasto 

Ancora nel bi lancio del 
1962 la Giunta comunale pro-
pugnava 1'urgenza di appron-
tare il piano intercomunale 
per farlo so l lec i tamente di-
scutere dai Consigl io comu-
nali interessati . II quadrien-
nio e scaduto ma del piano 
intercomunale ad Ancona si 
conoscono solo alcuni studi 
insufficienti. Tutto qui. 

Sulla legge « 167 > per Te-
dilizia economica e popolare 
e'e voluta una grossa batta-

jglia dei comunist i per far 
iacquisire aree pari a 100 et
tari. Gli amministratori di 
centro sinistra vo l evano ac-

dlcuni esempi — che cosa e 
stato il centro sinistra ad 
Ancona. 

Lapidaria la sentenza usci-
ta di becca ad uno dei mag-
gioi i fautori del centro sini
stra anconetano. l'avv Hic-
ciotti, che nei g i o m i del ci ol
io della Giunta ha esclaniato 
al Consigl io comunale : « Si e 
parlato di uomini . non si e 
parlato di programma. forse 
si e pa i la to di poll rone >. 
Dunque la formula ridotta 
ad una quest ione di pol-
t ione . 

Vogliono ripetere questa 
e spe i i en /a i socialisti. i re
pubblicani e socialdemocrati
ci? Oppurc vogl iono operare1 

per dar vita con tutte le al-1 

t i e for/e democrat iche e di 
sinistra ad una maggioran/a 
nuova capace ill portare a-
vanti programmi avan/at i e 
qualificunti? Si • sappia. co-
nuinque. che ad Ancona il 
22 novembre saranno siitli-
cienti alcuni passi in nvanti | 
tlel nost io partite per l e n d e i e 

del tutto pressante, se non 
obbligateria. la s e c o n d a 
seel t a 

Walter Montanari 

Arezzo: importante iniziativa del Comune 
_, 

L'ATAM chiede 
" v * • . . * • • . , 

di aprire 
nuove Knee 

II rilascio delle concession'! rivendicato dalle popolazioni a disagio per 
il disservizio delle Societa private - Nessun aumento di tariffe 

altro materiale. Non esiste il 
laboratorio di - macchine a flui-
d o - . che pure e materia d'esa-
me: non vi e laboratorio di fon-
deria ne quello di saldatura. Si 
e costretti ancora al doppio tur-
no con tutte le conseguenze ne
gative che questo comports. Ed 

Lecce: nuovi 
arresti per 
lo scandalo 

all'IACP 
LECCE. 4. 

v Su mandato di cattura 
em esso dal giudice istruttore 
dr. Martucci. d'intesa con la 
Procura della Kepubblira, s o 
no stati arrestati Vint;. Guido 
Minchill i . dirigente l'ufficio 
tecnico dell ' lst ituto case • po-
polari di I.ecce e I'imprendi-
tore edile Pantalco Bianco. 
Fntrambi sarebhero impl ica-
ti nel cosiddetto « s c a n d a l o 
del l ' lst i tuto case popolari » di 
I.ecce per il quale alcuni m e 
si or sono si procedette al-
I'arresto del direttore de l lo 
Istitnto dr. Vito Bianco. 

I /Autori ta Giudiziaria ha 
emesso innltre un terzo man- ! 
dato di cattura nei confronti 'quis ire 20 ettari di superfici 
di un nolo commerctante lee- fabbricabili e per di piu tutti 
ccse il quale si sarebbe reso appartenenti al demar.io co-
irreperibile. munale . 

Si potrebbe proseguire sot-
tol ineando il totale assentei-
smo dimostrato dalla Giunta 
sullo scottante problema del 
carovita: la piazza di Anco
na e stata comple tamente la-
sciata in balia di pochi gros-
sisti. Nel set tore scolastico e 
rimasta aperta la piaga dei 
doppi e tripli turni. I quar-
tieri storici della citta tCa-
podimonte. San Pietro e Gua-
sco) — per quanto gli appo-
siti P iam di Risanamento sia-
no stati dati per redatti sin 
dal lontano 1960 — sono ri
masti nel le medes ime , ver-
gognose condizioni igienico-
edilizie: n e m m e n o questo 
problema di c ivi l ta e stato 
affrontato. 

Ecco — ed abbiamo fomi -
to mol to succ intamente solo 

Livorno 

Integrazione salariale 

ai sospesi della Notomat 
I lavoratori rientreranno in fabbrica appena sa

ranno maturate prospettive di ripresa 

Dalla nostra redazione ; 

"_.'• ' '- LIVORNO.' 4\' .' 
' Gli operai e gli impiegati 

della Notomat . riuniti di 
nuovo in assemblea il 3 no
vembre. presso la Casa delle 
Studente (g. c ) , posta nel 
quartiere Corea, sotto la pre-
sidenza della propria Com-
missione Interna, hanno pre-
so atto con soddisfazione del
le assicurazioni gia avute 
da varie" autorita di inter-
vento sui loro caso e degli 
ordini del giorno votati da 
varie Commissioni Interne. 

Sol lecitano tutte \e- Com
missioni Interne ed i Sin-
dacati ad insistere per pro-
muovere soluzioni concrete. 
sia in ordine alia integra
zione, sia per reperire posti 
di lavoro. 

Non accettando il parere 
contrario, espresso su que
sto punto dalla propria Com-
missione Interna, decidono a 
larga maggioranza di rien-

trare • in fabbrica, nel mo
mento che piu parra oppdr-
tuno e secondo le prospet
t ive che matureranno nei 
prossimi giorni. 

Invitano la • cittadinanza 
tutta a voler partecipare al
ia loro azione. che ripropo-
ne, dopo mesi di paziente 
attesa. la solidarieta di cui 
i l ivornesi sanno esser ca-
paci. 

* * * 

La Segreteria della Came
ra Confederale del Lavoro 
e lieta di comunicare che il 
Comitato • Nazionale della 
Cassa Integrazione Guada-
gni ha concesso 1'integrazio-
ne ' salariale ' ai lavoratori 
dell'azienda « Notomat ». 

Questo il testo del tele-
gramma, pervenuto in data 
odierna alia Camera Conf. 
del Lavoro da parte della 
CGIL: < Comitato habet con
cesso integrazione salariale 
at Ditta Notomat stop perio
do 10-17 ottobre 1964 per 
32 operai sospesi punto >. . 

Livorno 

Manfredonia 

Comitato unitario per 

il passaggio ai contadini 

delle terre demaniali 

Pieno successo 

della lotta 

a l l ' IMA di Pescara 
PESCARA. 2. 

I U\ orator! dell'LM.A. hanno 
avoto sucteuo: can I'accordo 

pochissimo'rafitlanto }» direilone dellaxlen-
da paKhera agl! op«ral e agll 
implecatl 1'acconto del salari e 
stipend! del mese dl ottobre; 
Inoltre a parti re da ojrgi la dltU 
stessa pxovredera. a pacare al 

dlpendentl t i l accontl sagll ar-
retrati risaltantl dall'accordo 
del 6 glagao scorao. 

Dal nostro invialo 
MANFREDONIA, 4 

L'.mport.mza del problema 
della reintegrazione e della ri-
partizione in quote di valorizza-
zione agricola de; terren: de-
manial: e patrinion.aii del Co
mune di Manfredoni.'i. \asti al
cune m.-4l;.T-a di ettari e :n 
buona parte m mar.o a. 4ros-
si u-surpator. *» conce-*.onan. 
che di recent? fu posto al'tat-
tenzlone deli'opmione pubblica 
e delie autorita della provincia 
con npetute o>.vupnz:oni dlmo-
strat.ve e man.fe.-taz.om d. 
p:azz.i. e r.tomaio al.a nblata 

Xe'.la .»ala del Corpsi2l:o co-
mun^k' \ . e ^tata iin.i nun.one 
di esponenti d: Enti e organiz-
zaz:on. local:, di personal.ta e 
e.t*ad;r.i. :ndetta da i»r. Comi
tato promotore oomposto da e-
sponenti del.a DC. PCI. PSI. 
PSDI anche da un sacerdo-
te. don Anton;o Tancrtdi. 

Nel corso della animata 
discussione tutti gii intervenuti. 
dai democrist'am ai comunisti. 
hanno .-osteni.to 'a r.ei-essiti >1i 
condurre !a p.ii ferma azione. 
in concorso ecu i s:ndacati dei 
lavorator: e con :I Cons?:l.o 
comunale. per ..i remte^ra d> 
tutti i terreni del Comune. la 
fine dl os.ni usurpazione e con-
cessione. per la quotizzazione e 
valonzzaz'.one dl tutti que*t; 
terreni. 

Notevole e 6tato rintervento 
del sacerdote don Antomo Tan-
credi che tra l'altro ha detto: 
- E* ormai tempo che sia vol-
tata una pagina di storia acch* 

;n Manfredonia. e che cioe il 
>acerdote non deve muoversi 
solo per andare a chiedere fa-
vori e pnvilegi per i ricchi, i 
benestanti. ma deve muoversi 
per i poveri, per i lavoratori 
che chiedono ^iustizia, pane -. 

La riunione si e conclusa con 
la nom:na di un Comitato per-
manente di agitazione, di cui 
fanno parte democristiani. co
munisti. un sociahsta. un so-
ci.ildemocratico. un l-.berale e 
»1 sacerdote Tancredi. E" stato 
anche approvato un ordine del 
2iorno con il quale si e deci£0 
d; rlvolgere un manifesto alia 
popolazione e di promuovere 
una petizione popolare per la 
raceiata della Daunia Risi e si 
e dato mandato infine al Co
mitato di promuovere altre ini
ziative ed azioni cttadine per 
le rivendicazioni dei lavora
tori in lotta. 

Dopo j'alfissione di un manife
sto e la riunione del Comitato 
promotore, la maggioranza della 
locale sezione dc ha posto sotto 
accusa il sindaco dc Ferrara. al-
cun. consiglieri comunali e espo-
nenti dc invitandoli a non pren
dere parte alia iniziativa unita-
ria Infine tre assessori dc (Ser-
ricchio. Carmone e Aulisa) han
no presentato le dimissioni dal
la giunta sostenendo che ,1 sin-
d.ico non seguirebbe la hnea del 
p?rtito. Scopo del loro atto in-

|ve^e e di prcvocare la csduta 
deiramministrazlone comunale e 
la nomina di un commissario 
prefettizio al Comune. 

Roberto Consiglio 

Nuova linea 
in funzione 

da oggi 
LIVORNO, 4. 

A - p a r t i r e da domani gio
vedi una nuova autol inea 
islituita dall 'ATAM entrera 
in funzione. Si tratta di una 
linea da t empo programma-
ta per far fronte al le ' esi-
genze del nuovo agglomera-
to che 6 venuto formandosi 
in una zona lontana dalle 
vecchie l inee. 

La l inea corta ( « C > ) 
avra i due capolinea alia 
Stazione Centrale e in Piaz
za Grande e le percorrenze 
saranno di venti minuti . Da 
piazza Grande alle ore 7.06; 
dalla Staz ione Centrale alle 
ore 7.23 le pr ime partenze. 

Questo il percorso: Piazza 
Grande. Via Cairoli, P. Ca-
vour. P. Magenta. Via C. 
Battist i . Via P. Paoli . Via A. 
Gramsci . V i a l e Alfieri, Via 
Badaloni . Via Pannocchia , 
Via Tripoli , S taz ione Cen
trale. Al ritorno dalla Sta
zione. g iunta in v ia Bada
loni girera per via Menasci . 
quindi in Piazza Dante e di 
nuovo sui percorso dell'an-
data. 

Detta l inea servira in m o 
do particolare per gli s tuden
ti che si recheranno a scuo
la in centro. ma sara di no
tevo le util ita per tutti gli 
abitanti del nuovo quartie
re del la zona di via Bada
loni. che da mol to t empo ne 
sent iva il bisogno. 

II prezzo della corsa sa
ra. come per le altre l inee, 
di lire 30. 

Questa matt ina. alia pre-
senza del le Autorita. a lcune 
vet ture imbandierate hanno 
inaugurato la nuova linea 
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Dal nostro corrispondente 
AREZZO. 4. 

La mtmicipalicraziouc degli 
autoservizi nrbani costituisce 
senza dubbio uno degli atti piu 
mtere.v.suuti e qualiftcanti della 
Amministnizione Comunale so
prattutto perche vuol costituirc 
il primo momento di una poli
tica HUOI'M dei frft.sporti che vs-
seuni al scrvizio piibbMco il 
carattere di priorita che .si 
rerule ormai necessario. > 

C'e da dire .subito che, al di 
Id delle affermazioni di prin-
cipio, la rmora -Agenda muni-
cipale ha dato prova di avere 
le carte in reaola per un yran-
de .sinluppo; intanto nei pochi 
mesi di ucstione ha gia ampliato 
il servizio accogliendo le richie-
s4e e le sollecitazioni che ve-
nivano da molte parti della citta 
e delle jrczioni. Per questo 
sono entrati in funzione altri 
quattro autobus acquistaU di 
recente. » 

Un dato deve essere perd se-
gnalato; si registra un netto 
incremehto delle cntrate e. a 
quanto risulta, il primo anno 
di'gestione dovrebbe trovare la 
Azienda in pareygio. E' super-
fluo aggiungere che questo ri-
sullato di grandc rilievo viene 
raggiunto senza ttiinimamente 
aumentare le tariffe. Resta il 
fatto che ogni anno 1'AmmirM-
strazione Comunale doveva sov-
venire l'Azienda degli autoser-
vizi urbani — quando era in 
concessions, al priuati — con 
alcuni milioni perche si lamcn-
tava un deficit sostanzialc. 

Naturalmente le societa che 
operano nel settore hanno tro-
vato modo di manifestare Vosti-
lita pregiudiziale all'ATAM non 
appena questa ha chiesto la 
concessione per aprire nuove 
linee: al Consiglio comunale — 
cut spetta l'approvazione delle 
relative delibere — era stata 
chiesta Vantorizzazione per dare 
il via alle linee Arezzo-Chiani-
Poggiola - Ruscello - Battifollc 
e Arezzo - Indicatore - Monte 
sopra Rondinc. Ci si ripromet-
teva di servire quest'ultima li
nea con ben cinque coppie di 
corse mentre attualmenle la 
CAT — che ha la concessione 
— dispone dt una sola coppia, 
con I'tnuttie disagio della po-
polazione che lo aveva fatto 
presente con molta forza Mtra-
verso una petizione e reiterate 
sollecitazioni. 

Il Consiglio comunale non 
ebbe difficolta ad approvare la 
delibera ma quando si arrivfi 
alia riunione di concorrenza, al
ia quale erano presenti i rap-
presentanti delle Societa di au-
loservizi, le cose presero una 
piega diversa. 

Da parte di costoro, senza 
mezzi termini, venne dichiarata 
Vopposizione piu netta al rila
scio delle concessions. 

Comunque sara bene rilevare 
che Vopposizione delle Societa 
private non potra impedire che 
le due linee vengono istituitr: 
Vultima parola tocca al Consi
glio comunale che certo e piii 
sensibile ai bisogni delle masse 
popolari che non alia logica del 
profixto privato. 

Osvaldo Diana 
Nella foto: uno dei nuovi au

tobus entrati in servizio. 
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CommiMionari in ogni provincia 
e sub agenti in ogni comune 
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